

# Quedaron a deber

Lunes 19 de enero de 2004

## La Jornada *de enmedio*

ROBERTO GARCIA ORTIZ

En el partido más importante de la jornada 1 y en el que los protagonistas ofrecieron un pobre espectáculo, los Pumas de la UNAM y las Águilas del América empataron a un gol en el estadio Azteca a medio cupo. El encuentro estuvo marcado por los errores: Reinaldo Navia falló un claro remate por los de Coapa, el árbitro no concedió un penal contra los Pumas y Cuauhtémoc Blanco estuvo más preocupado en reclamar las decisiones arbitrales que en marcar su gol número 100